

Montevideo, 3 de enero de 2018.-

Ante el asesinato de un trabajador del transporte de carga y militante sindical del SUTCRA.

## El Frente Amplio Declara

Su rechazo enfático a esta forma de resolver los conflictos y las diferencias. Trabajamos por la erradicación de toda forma de violencia en nuestra sociedad.

Marcelo Silvera era un trabajador y militante sindical que luchó por elevar la calidad de vida y las condiciones de trabajo de todos sus compañeros. Su entrega y compromiso es ejemplo de lucha para los trabajadores.

A su vez expresamos toda la solidaridad para con los familiares de Marcelo Silvera, sus compañeros y compañeras, así como con todo el pueblo de Tacuarembó.

Que la reflexión y la solidaridad ante la tragedia del homicidio nos ayude a fortalecer la democracia, la convivencia y la libertad en nuestro Uruguay.